

ECONOMÍA

Año Nuevo: Finalizamos un complicado 2008 con la satisfacción generada por las metas logradas –crisis global mediante– y con la firme decisión de superarlas en 2009. Nos reencontraremos en forma regular en el mes de marzo, luego de un período de vacaciones durante el cual sólo se editarán números especiales de este boletín. – ¡ **Muy Feliz Año Nuevo !**

Argentina: Dejemos descansar nuestras mentes de los cotidianos avatares políticos y reflexionemos con tranquilidad sobre cuál puede ser nuestro aporte al bien común en el año nuevo que comienza.

Obama: El 20 de enero asumirá Barak Obama y la nueva administración estadounidense deberá enfrentar el desafío de paliar y solucionar una profunda crisis financiera. El mercado espera con optimismo las nuevas medidas y planes, que contarán con la ventaja del empuje inicial de todo nuevo gobierno. A pesar de esperarse un duro 2009, las expectativas son positivas, ya que como es bien sabido el tiempo todo lo cura.

Default: Transportadora de Gas del Norte (TGN), empresa del grupo Techint, anunció el martes 23 el primer *default* corporativo de la era K. No pagará el 31/12/08 un vencimiento de US\$ 22,1 millones y propone renegociar su deuda de 345 millones de dólares, con vencimientos hasta 2012. La empresa atribuyó su deterioro financiero "*al efecto de la depreciación del peso sobre tarifas domésticas que permanecen fijas, combinado con una caída en los ingresos por transporte de exportación y con un incremento generalizado de nuestros costos en pesos y en dólares*".

Jubilación: En la mayoría de países del mundo se observa una marcada tendencia a aumentar la edad normal de jubilación, a fin de reducir los costos de Seguridad Social, incrementados por la mayor esperanza de vida. En casi todo el planeta el tema del Retiro se ha convertido en crítico y cada día son más necesarios los planes personales privados para complementar o reemplazar a los sistemas estatales. Mientras tanto en Argentina, como es costumbre, marchamos a contramano y estatizamos el sistema de AFJP, para pagar a los futuros jubilados el 11% de interés nominal anual, cuando antes las administradoras privadas obtenían por dichas inversiones más de 20% anual. Un robo a cara descubierta realizado por nuestros gobernantes.

Derechos Humanos I: Terroristas talibanes del valle de Swat (noroeste de Pakistán) prohibieron a las niñas que vayan a la escuela y amenazaron con matarlas y con volar las instalaciones educativas que las acepten. Los extremistas talibanes, liderados por el clérigo radical Maulana Fazlla, pretenden reintroducir la ley islámica o sharia y someter a su dominio a la población civil. Otro espantoso caso de violación a los más elementales derechos humanos que pasa casi desapercibido para la opinión pública mundial.

Derechos Humanos II: En la localidad bonaerense de Ingeniero Budge, tres delincuentes intentaron asaltar a una persona y al descubrir que era policía le dispararon en la nuca provocándole la muerte, para luego huir sin robar nada. ¿Quién vela por los derechos humanos de nuestros policías? ¿Dónde está nuestra madre putativa?

Crisis Financiera Mundial: La responsabilidad de Bill Clinton y las políticas intervencionistas socialdemócratas en la gestación de la crisis global. Este interesante artículo del Dr. Antonio I. Margariti está disponible en nuestra web.

Web: Visite nuestra página web www.economiapersonal.com.ar con nuevo diseño y mejores contenidos. Conozca más sobre nuestros servicios, la evolución del índice S&P 500, la cotización actualizada del dólar euro, yen y real. También se encuentran a su disposición nuestros boletines

semanales y una serie de interesantes artículos sobre economía y finanzas (Enfermedades Críticas, El Lavado de Dinero, Los riesgos del inversor, El Seguro de Vida, Burbujas Financieras...). Ingrese ahora mismo, regístrese y déjenos sus comentarios.

Napoleón Bonaparte: "*Es mejor un mal general que dos buenos.*"

Barón de Montesquieu: "*No hay peor tiranía que la que se ejerce a la sombra de las leyes y bajo el calor de la justicia.*"

Virgilio: "*Por los pensamientos que piensa continuamente y por las palabras que dice, todo hombre se convierte en profeta de su propio destino.*"

Seminario: "Cómo iniciar un Plan de Inversión Eficaz". La mejor forma de garantizar un buen futuro es contar con un plan adecuado; este seminario, dirigido al público en general, le permitirá conocer los pasos esenciales para alcanzar el éxito y desarrollar su Economía Personal. **Expositor:** Ing. Gustavo Ibáñez Padilla. **Objetivo:** Comprender la importancia de contar con un Plan de Inversión, aprender el proceso de su diseño y motivar a la acción. **Temario:** El camino a la Riqueza. La planificación financiera. El rol del consultor. La norma ISO 22.222. Objetivos, necesidades y recursos del inversor. El riesgo. El horizonte temporal. La jurisdicción. La moneda. Los instrumentos de inversión. La compañía. La cartera de inversión. La protección financiera. - Capital Federal. Vacantes limitadas. Informes e inscripción: gustavoip@arnet.com.ar - Consulte sobre días y horarios de los seminarios de verano.

Libros: *Socialismo de Mercado. Ensayo sobre un paradigma posmoderno.* Alberto Benegas Lynch (h) desnuda la falacia del argumento híbrido que pretende un sistema socialista con las bondades del mercado. Un libro muy fácil de leer que aclara muchos temas del actual debate político en Argentina. Editorial Ameghino, 1997.

ECONOMÍA PERSONAL: Cuanto más líquido sea su patrimonio más sencilla será su división entre sus herederos. En caso contrario, si existen activos de gran valor y poca liquidez –como una gran casa de campo– la situación se complica. Los bienes ilíquidos necesitan mucho tiempo para su venta, y no todos los herederos se encuentran en igual situación para esperar. En estos casos la previsión anticipada, mediante la Planificación Sucesoria, evitará problemas.

Índice S&P 500: Al 24/12/08: 868,15 — Variación: a 1 mes: 1,91 % ; a 1 año: -41,99 %

Datos positivos de la economía:

Buenos Aires: La empresa fabricante de compresores Kaeser invertirá 4 millones de dólares en el mercado argentino en 2009. Los fondos se destinarán a la construcción de una planta en el partido bonaerense de Garín, que será inaugurada en marzo próximo, y de un edificio corporativo en la ciudad de Tandil. Kaeser es uno de los principales fabricantes de compresores y sistemas de aire comprimido en el mundo.

ECONOMÍA 26/12/08

Año VIII, número 306

Solicite su baja, si no desea recibir más este boletín, con sólo hacer *click* en : [Remover](#)

[Suscribir](#): Reciba sin cargo este informe o envíenos la dirección de *e-mail* de un amigo.

Ing. Gustavo Ibáñez Padilla • Consultoría Empresarial

Asesoramiento Financiero – Fondos de Inversión – Seguros de Vida – Administración de Carteras
Buenos Aires

011 4801-7647 / 4382-3246 - [Contacto](#) - www.economiapersonal.com.ar